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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２９回  通算第１００８回  平成１９年２月６日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 1／23修正出席率 

５６名 ５０名 ３２名 ６４％  ９２％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

こんにちは。

節分を過ぎた

ばかりで１年

で一番寒い時

期なのですが、

今日は、なん

だか春まっさ

かりの陽気です。 
 一昨日は、愛知県知事選挙でした。昨日の

新聞にも大きく報じられていましたが、全国

から注目を集めた選挙で、投票率も 28年ぶり
に 50％を超えたとのことです。 
 先週の例会にもご紹介しました、ひまわり

農協のばら部会さんが日本農業大賞を受賞さ

れたという記事が本日の新聞に載っていまし

た。改めて、おめでとうございます。 
 また、豊川工業高校が 4日に行われた名岐
駅伝で 2年連続 4回目の優勝をされたことも
大きなニュースになっています。豊川高校も

上位の成績をおさめられたとの記事も載って

いました。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 田原パシフィックＲＣ 
ロータリー手帳の注文の受付について 
次回例会についてのお知らせ 

★新世代委員会担当例会 

○委員長あいさつ   林博宣副委員長 

 本日、委員長が急用でお休みですので、代

わって挨拶をさせて頂きます。昨年の最終例

会の時に、“ほーほう子ども音楽祭”の開催の

紹介を兼ねて、中学生の皆さんに演奏をして

頂きました。本日は、その“ほーほう子ども

音楽祭”の協賛金を主催の豊川音楽協会さん

に贈呈させて頂きます。それでは、よろしく

お願いします。 
 

○協賛金の贈呈 
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○豊川音楽協会会長あいさつ 

 小野喜明会長 

こんにちは。音楽祭開催に当たり協賛を頂

きまして本当にありがとうございます。有難

く浄財を頂きまして、地域の音楽文化の育成

のために使わせて頂きたいと思います。我々

みたいに小さい団体には、引き続き、来年も

再来年もご支援頂ければと思っております。

よろしくお願いします。 
 音楽協会の活動の紹介をさせて頂きます。

概要として、豊川音楽協会は、昭和 55年に設
立をしました。豊川地区の音楽文化の高揚と

いうことで、私の父である小野光男が会長で

設立をし、そのあと鈴木一進さんが会長を務

め、一昨年から私が会長をしております。加

盟団体は 14団体です。一番最初のころは、中
学校のＰＴＡのママさんコーラスが中心とな

っていました。組織としては、私の下に副会

長がおりますが、理事会は理事長中心に理事

がおります。歴代理事長の中には、市会議員

の川上陽子さんがおられます。主な活動とし

ては、“ほーほう音楽祭”を毎年 10月に行っ
ています。加盟団体の中には、定期演奏会を

毎年開いている団体もありますが、小さな団

体は、1 年に 1 回のこの“ほーほう音楽祭”
を目指してがんばっています。 
 「ほーほう子ども音楽祭」は、助成を頂い

た事業であります。今年の３月に第２回目を

予定しております。この内容は、音楽協会設

立の目標の一つであります、地元でオーケス

トラを作りたいということがあります。その

ための一番問題は弦楽器です。バイオリンな

どは、一番高い楽器であり、人口が少ない楽

器です。特に弦楽の子どもの育成ということ

で、この子ども音楽祭は、演奏会ではなく評

価をする会であります。 
その他の活動としては、大きな楽団を招へ

いして大きな演奏会をやっています。チェコ

フィルハーモニーとかポーランド国立放送楽

団など外国からの楽団を招いています。一回

行いますと 1千万から 1千五百万ぐらい費用
が掛かります。非常に高額なために毎年は行

っておりません。 
 ほーほう音楽祭は、最初は市民プールで夏

に行っておりました。とても開放的で良いの

ですが、音がなかなか聞こえないということ

で文化会館で行なうようになりました。あと

は、チェコ・フィル豊川公演、豊川で第九を

歌う会などを行っております。 
 豊川で第九を歌う会は、音楽協会とは少し

違う団体になっております。1988年に音楽協
会と豊川ＪＣで設立をしました。それから 89
年にベートーベンの交響曲の弟 9番目で合唱
つき。日本全国年末になると「第九」が流行

った時期がありましたが、それを豊川で行い

たいということで、指揮に東京芸術大学の佐

藤孝太郎先生を迎えて、合唱団の指導を近藤

恵子さんにお願いをして「豊川で第九を歌う

会」を行いました。93年、青年会議所の理事
長を私が務めた年ですが、豊川市制 50周年が
ありまして、250 名の大合唱で「豊川で第九
を歌う会」を行いました。合唱団の中には、

当時のＪＣメンバーも大勢いまして、今でも

第九を歌うことができると思います。 
 その他 95年には、レクイエムをやりました。
これは豊川海軍工廠の被爆慰霊、戦後 50周年
ということで、レクイエムと言ってモーツア

ルトの最後に作った交響曲をやりました。あ

とカルミナブラーナという曲もやりました。

この曲は第 1 回目を 98 年にやり、今年の 12
月に第 2回目をやろうという計画もあります。
カルミナブラーナという曲は、中世の修道院

に残された詩をもとに、カールオルフという

ドイツ人が作った曲です。大合唱であるとと

もに、勢いがあるのでＣＭ等に使われており

ます。このようなことを企画しておりますの

で、また助成をお願いできたらと思っており

ます。以上、音楽協会の活動の紹介をさせて

頂きました。どうもありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 伴 辰三会員 
 柴田浩志会員恵美夫人 
 星川佳伸会員 
 伊藤靖彦会員晴代夫人 
 川渕啓治会員知子夫人 
 山口善功会員貴栄夫人 
 伊藤正幸会員まち子夫人 
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★ニコニコボックス 

◎結婚記念日祝い 
 波多野四郎会員ご夫妻 
 岩瀬靖宏会員ご夫妻 
 伊原良碩会員ご夫妻 
 高桑 耐会員ご夫妻 
 安藤佳和会員ご夫妻 
 永田恵照会員ご夫妻 
◎入会記念日祝い 
 大木健市会員 
 柴田浩志会員 
◎その他 
 堀田幸三さん 誕生日の花をありがとう 
 八木敏司さん  〃 
 小野喜明会員 音楽協会へのご支援を頂き 
 夏目雅康会員 名岐駅伝で優勝しました 
 柴田 勝会員 日本農業大賞を頂きました 
 岩瀬靖宏会員  〃 
 伴 辰三会員 誕生日を祝って頂き 
 柴田浩志会員  〃 
 川渕啓治会員  〃 
 内藤泰通会員 結婚記念日を祝って頂き 
 波多野四郎会員 〃 
 高桑 耐会員  〃 
 岩瀬靖宏会員  〃 
 柴田浩志会員 入会記念日を祝って頂き 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ２月２０日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 国際奉仕委員会担当例会 

会報担当者：笠原盛泰会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


